



André Frossard (1915-1995)

9 mois dans la Baraque aux Juifs

Issu du protestantisme, André Frossard a également des ascendances juives mais se convertit au catholicisme en 1935.

Incorporé dans la Marine en septembre 1936, il n'est réellement démobilisé qu'en 1941. Il entre alors dans la Résistance comme agent du Service de camouflage du matériel, chargé de dissimuler du matériel de guerre soustrait à la réquisition de l'occupant. Il est arrêté à Lyon, quai Perrache le 10 décembre 1943, interrogé dans les locaux de la Gestapo avenue Berthelot puis incarcéré à la prison de Montluc dans la baraque aux Juifs. Libéré en août 1944 il figure parmi les sept rescapés de la Baraque, la centaine d'autres détenus ayant été assassinée les 17, 18 et 21 août à Bron.

Il relate son expérience de la détention dans *la Maison des otages* écrit dès l'été 1944 et témoigne au procès de Klaus Barbie.

Journaliste, il est élu à l'Académie française en 1987.